

Kapolsek Beber Polresta Cirebon Melaksanakan Patroli Dan Kontrol Gudang PPK Kec. Beber Dan Kec Greged Guna Berikan Rasa Aman dan Nyaman Untuk Suksenya Pemilu 2024

Panji R - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Jan 28, 2024 - 10:38



Cirebon - Polsek Beber Polresta Cirebon dalam hal ini Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH didampingi Ps. Kanit IK dan piket SPKT tadi malam melaksanakan patroli untuk jaga kondusifitas wilayah terutama menjelang Pemilu 2024. Perlu diketahui juga bahwa Polsek Beber ini memiliki kewilayahan yang sangat luas yang terdiri dari dua kecamatan yaitu kecamatan Beber dan kecamatan Greged. Minggu, (28/01/2024).

Malam tadi Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH beserta Ps Kanit IK dan

KSPKT patroli gudang penyimpanan Logistik Pemilu di Gudang Logistik PPK kecamatan Beber dan kecamatan Greged. Pada saat tiba di Gudang Logistik PPK kecamatan Beber Kapolsek Beber diterima langsung oleh ketua PPK kecamatan Beber saudara Rudi dan piket gudang saudara Parid. Pada saat di gudang logistik PPK Beber Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH sempat masuk gudang logistik dan mengecek logistik yang ada di gudang logistik Beber tepatnya di Desa Beber kecamatan Beber wilkum Polsek Beber.

Setelah mengecek dan berbincang-bincang Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH beserta Ps Kanit IK dan SPKT melanjutkan patrolinya untuk mengecek gudang logistik Pemilu di Kecamatan Greged wilkum Polsek Beber tepatnya di desa Sindangkempeng kecamatan Greged. Pada saat tiba di gudang logistik tersebut Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH disambut langsung oleh Ketua PPK kecamatan Greged saudara Heru dan piket saudara Maman. Kapolsek pun sempat berbincang-bincang sebelum melanjutkan patroli kewilayahan untuk menjaga kondusifitas wilayah menjelang pemilu 2024 yang sebentar lagi akan berlangsung.

Ketua PPK baik itu Ketua PPK kecamatan Beber dan kecamatan Greged sama-sama menyambut baik atas patroli kewilayahan yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Beber yang dimana hal ini bisa sangat membawa pengaruh positif kepada masyarakat bahwasannya kita semua pihak bisa bersinergi untuk bisa memberikan rasa kepercayaan kepada masyarakat pemilu 2024 bisa berjalan tanpa adanya kecurangan dan bisa memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat terutama bagi petugas PPK kecamatan Beber dan Greged yang menyimpan logistik Pemilu di tahun 2024 ini.

Dari tempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK SH MH melalui Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH menuturkan, bahwa kegiatan patroli kewilayahan yang mengontrol kontrol gudang logistik Pemilu di kecamatan Beber dan Greged ini untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi semua masyarakat khususnya PPK kecamatan Beber dan PPK kecamatan Greged, sehingga mereka bisa menjalankan tugasnya tanpa adanya gangguan Kamtibmas yang akan menghambat berjalannya pemilu 2024 yang sebentar lagi akan berlangsung.

Panji